



心(こころ)くん

9月号 銀杏

【学校教育目標】自立に向けて ともに磨き合う児童の育成

城南小学校だより
田布施町宿井1039-1
TEL 52-2559
FAX 52-2503

2学期がスタートしました

今年の夏は、昨年を上回る厳しい暑さとなりました。熱中症対策のため、外で元気に遊ぶ子どもたちの姿も少なく、蝉の鳴き声さえ控えめだったように感じます。そんな中でも、地域の盆踊りには多くの児童が参加し、特に今年は踊りに加わる子どもたちの姿が目立ちました。夜空には大きな花火が次々と打ち上げられ、地域が一体となって夏のひとときを楽しむ、心温まる行事となりました。

さて、1学期の終業式では、SWPBS（学校全体でのポジティブな行動支援）を進めるにあたり、「ふわふわ言葉をたくさん見つけて、ふわふわ言葉の達人になろう」という目標を掲げました。夏休みの間、ご家庭や地域の方々とのふれあいの中で、心温まる「ふわふわ言葉」に出会えたでしょうか。

教職員もこの夏、SWPBSの取り組みをさらに深めるべく、「アンガーマネジメント研修」「話し方・伝え方講座」「プロジェクト会議」などを通して、“ことば”への意識を高めてきました。子どもたちと同じように、私たち大人も「ふわふわ言葉＝ポジティブな言葉」を意識し、日々の教育活動にいかしていきたいと考えています。

2学期は、SWPBSをさらに深化させる期間です。マトリクスに示された行動目標を意識しながら、日々の学校生活を丁寧に積み重ねていきましょう。こうした日々の積み重ねの中で、子どもたちが自分らしく、前向きに過ごせる力を育んでいくよう、私たちも支えていきたいと思います。

また、2学期は各学年でさまざまな行事が予定されています。それぞれの行事において、

- ◆ 「何のために行うのか（見通し）」
- ◆ 「どうすれば充実したものになるか（実行）」
- ◆ 「どんな力が身についたか（ふりかえり）」

この3つの視点を大切にしながら、主体的に取り組んでほしいと思います。

最後に、8月22日に実施した「城南クリーンアップ作戦」では、平日の午前中にもかかわらず、多くの保護者・地域の皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、子どもたちが安心して楽しく過ごせる環境づくりができました。皆様の温かいご協力に心より感謝申し上げます。

2学期も、子どもたちと共に学び、成長していくよう、教職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

城南小学校のホームページは、右記のQRコードからご覧いただけます。

「子どもたちの様子」等は随時更新していますので、ぜひご覧ください。

